

LA GAZETTE DE BRUXELLES

MAISON DANDOY

*DEPUIS 1829 LA
MAISON DU
SPECULOOS!*

Edition de Lundi, 21 Juin 1847

GERMAIN LERBAUD

*MAITRE
CHOCOLATIER AUX
SAVEURS D'ASIE !*

Inauguration des Galeries Royales Saint-Hubert

La foule était nombreuse hier soir pour assister à l'inauguration officielle des Galeries Royales Saint-Hubert.

Cet élégant et prestigieux complexe, d'une architecture inspirée des Palais italiens du début du siècle, est couvert sur toute sa longueur par une verrière à structure métallique, qui permet de protéger les promeneurs quel que soit le climat.

Jean-Pierre Cluysenaar, à la base de ce projet unique en Europe, fut la star de la soirée. Bien qu'arrivé avec du retard pour des raisons inconnues, l'architecte a fait preuve, outre de son talent artistique, de beaucoup d'esprit et d'humour durant l'événement qui se prolongea jusqu'aux petites heures.

Les Galeries Royales Saint-Hubert sont composées de trois passages commerciaux : la Galerie de la Reine, la Galerie du Roi et la Galerie des Princes.

